

BOLETÍN 275

Xalapa, Ver., a 4 de junio de 2019.

PND 2019-2024 BUSCA ARTICULACIÓN DE POLÍTICAS PÚBLICAS EN TODOS NIVELES DE GOBIERNO: BAPTISTA GONZÁLEZ

- + Participa legislador hidalguense en 1er Foro Regional de Análisis organizado por la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados
- + *“Administraciones pasadas de Fox, Calderón y Peña Nieto nunca preguntaron que requería la entidad; ahora somos un estado damnificado del neoliberalismo”*
- + Planteó que Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024 es una oportunidad histórica que se tiene para cambiar las políticas públicas en favor de la ciudadanía.

El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Hidalgo, Ricardo Baptista González, demandó responsabilidad y seriedad política en el análisis del Plan Nacional de Desarrollo (PND) 2019-2024. El diagnóstico sobre la situación del país existe y la propuesta gubernamental “no es un catálogo de buenas intenciones”, precisó.

Al participar en el 1er Foro Regional que realiza la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados para analizar el proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador enviado para su discusión y dictamen del Congreso de la Unión, dio que vale señalar que en el pasado “no se consultó a nadie en este país lo que un gobierno tenía pensado realizar”.

El también coordinador del grupo legislativo de MORENA precisó que “un ejemplo de ello, es el estado de Hidalgo quien sigue siendo un damnificado de las políticas neoliberales impuestas por los tres últimos gobiernos federales, que nunca se detuvieron a preguntar que se necesitaba exactamente” en esta entidad.

“¿Cuándo nos preguntó el presidente Fox qué podíamos hacer en Hidalgo con los excedentes petroleros? ¿Calderón nunca nos consultó la Guerra contra el narcotráfico; muchos menos Peña Nieto no dio explicación alguna porqué se canceló la refinería Bicentenario o el tren bala a Querétaro?”, dijo.

En ese sentido, el legislador hidalguense propuso desde los Congresos locales se debe hacer un replanteamiento para que el

PND 2019-2024 funcione; porque se necesita más inversión y menos gasto corriente.

Enfatizó en que el proyecto de Plan Nacional de Desarrollo sea uno más, sino que es una oportunidad histórica que se tiene para cambiar las políticas públicas en favor de la ciudadanía, porque no pueden seguir las instituciones igual.

“El cambio es de verdad, pero tenemos que hacer la obligación de hacer política. Hoy esta oportunidad histórica la tenemos que aprovechar; y el compromiso de hacer un cambio, de tener una transformación porque no puede haber un PND más que no incluya a los sectores ni a los tres órdenes de gobierno”, manifestó.

Recordó que desde su experiencia como presidente municipal y asesor legislativo a nivel federal, se puede afirmar que ninguno de los últimos planes de desarrollo ha logrado una efectiva articulación de las políticas públicas para lograr beneficios reales en todos los sectores de la población.

“Aquí nunca se le ha consultado realmente a nadie en este país. Y a pesar de que he participado en diversos foros a nivel municipal, estatal y nacional, finalmente todas las políticas pública están desarticuladas, y cada quien jala para su lado desde el gobierno federal, los gobiernos estatales y no se diga a nivel municipal”, añadió.

“Para el Congreso de Hidalgo y no sólo para su mayoría legislativa, es muy importante que en esta ocasión “si se aterrice” cada acción de gobierno y como dicen los investigadores y el sector empresarial: “primero hay que cerrarle la puerta a la corrupción y luego darle certidumbre legal al desarrollo económico a la entidad”, citó.

El también coordinador ha sido también invitado a participar en los restantes tres foros regionales de análisis del PND 2019-2024, los cuales tendrán lugar el 13 de Junio en Monterrey, N.L.; el 18 de junio en Juchitán, Oax.; y el último el día 21 de junio en la ciudad de Toluca, estado de México